

ALCOOL ET LIBIDO

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/07/2017 à 11h10

Bonjour,

Mon compagnon a arrêté l'alcool depuis 15 jours et depuis notre libido est à zéro, avant nous étions un couple plutôt assez actif je me demande s'il y a un rapport de cause à effet.

merci de partager vos expériences avec moi

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 20/07/2017 à 17h57

Bonjour

Déjà c'est une super nouvelle si ton compagnon a arrêté l'alcool. Je m'appelle Julien et je suis alcoolodépendant, mais abstinent depuis 5 semaines.

En effet, et pour être très honnête, au début de mon sevrage, mes pensées n'étaient pas tournées vers la sexualité.

Mais au bout d'un moment, ça revient... laisse-lui du temps, arrêter de boire n'est pas simple.

Si il prend un traitement médicamenteux, ça peut aussi jouer.

Voilà, soutiens-le et tout ira bien

Julien
